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Cronistoria significative! 

Per Id FIAT i 
i 
i 
i 

Qwanto bisogna attendere per" avere una licenza I 
di costruzione? Lo stesso magistrate che sta condu- {[ I 
cendo le indngini, il sostituto procuratore Bruno De (A i 
Majo. ha dichiarato l'altro giorno che in moltlssimi I 
casi sono state sborsate sostanziose « bustarelle >» scm- -w 
plicemente per ottenere una licenza perfettamente I 

• regolare. non «truccata>*, in poco tempo. Questo e I 
accaduto-normalmente. per diversi anni. Ma vediamo j * . ' 
che cosa accade quando chi firma la domanda ri- I 
volta alia ripartizione urbanistica non e una persona 
qualsiasi. ma la FIAT. • 

10 aprlle 1961. La FIAT 
presenta alia XV ripar
tizione la prima richie-
sta per la costruzione del 
-Centro di assistehza-' 
nella zona nord ' (sulla 

vFJamfhia o sulla Salaria). 
', 28 aprlle 1961 — La 

. ripartizione ; Urbanistica 
(era assessore, allora co
me oggi, Amerigo Petru'c-
ci) esprime un parere di 
massima favorevole. « sal
vo l'esame di un concreto 
studio-. -

26 lugllo 1961 —' La 
•••, FIAT presenta ' un pro-
.:; getto esecutivo per la zo-
• \ na del decimo chUometro 

della via Flaminia (terT 
reni.compresi sottb la de-. 
nominaziohe H 2 del pia
no regolatore, e cioe la-
sciati ad «Agro roma-
no»L -:*• : '»•;•.-• J * •'•'•••> 
- 2 7 luglio 1961 — II pro-

• getto. a 24 ore di distan-
za dalla sua presentazio-

;• ne, riporta il parere fa
vorevole della commtssio-
ne edilizia. malgrado che 
contrasti con le previsio-
ni del piano regolatore 
del 1959 (Cioccetti). Alia 
seduta della commissione 
edilizia partecipano il 

: sub-commissario Bianchi 
(preposto al seftore del-
l'edilizia e dei lavori pub-
blici dal commissario Dia-
nai da pochi giorni ; n-
sedtatosi in Campidoglio), 
il direttore della riparti
zione •- a w . • Furitano. lo 

' ing. Bianchi. l'arch. Co-
... sta. Ting. Ercolani, il dr. 
. Berio. l'avv. Focacci. il 

dr. Cerruti, il dr. Biol-
chi. l'arch. Trinci. Ting. 
Pascoletti. il dr. Malpeii. 
l'arch. Cancellbtti, 1'ing. 

' Busini Vici. l'arch. Spac-
carelli, v.- l'arch. • Bailio 

• Morpurgo. l'arch. Corradi. 
, l'arch. Vitellozzi. il dottor 
.Novelli. II commissario 
.Diana firma il progetto 

il 18 agosto 1961.. ..".-. 
14 maggio 1962 — La 

FIAT presenta • un • pro
getto aggiuntivo per la 
costruzione di nuovi Im-

-, pianti e fabbricati da ag-
• giungere al resto del 

« Centro » della via Fla
minia. 

''•'.'• 17 maggio 1962 — La 
commissione edilizia e-
sprime parere favorevo-

. le. Partecipano alia riu-
: nione il sub-commissario 

Bianchi, l ' a w . Furitano, 

Bailio Morpurgo,^' 
Bonamico, l'arch. }r I 

zzi. il dr. Novelli. * 

J. ; 

l'ing. Bianchi. l'arch. Co- ' | 
'• sta. l'ing. Ercolani. l'ing. 
Berio, l'avv. Focacci, > il I 

.dr. Bruno, il dr. Biolchi,V ' 
l'arqh. • Di Colso. l'ing. • 
Pascoletti, l'ing. Malpeli. .-I 
l'aroh. De Santis. l'arch. . , 
Cancellotti. l'ing. De Ro-g,. I 
mani, l'ing. Busini Vici, ^v I 
l'arch 
l'arch 
Vitellozzi 

4 glugno 1962 — Pochi 
giorni prima di lasciare il 
Campidoglio, il commis
sario Diana firma anche 
il secondo progetto. 

23 marzo 1963 — Dopo 
la presentazione : di nu-
merose interrogazioni da 
parte dei consigner! co
munisti, e dopo reiterati 
solleciti nell'aula consi-
liare. la Giunta finalmen-
te accetta di discutere in 
sede di commissione ur
banistica la vicenda del 
Centro FIAT. La discus-
stone si conclude con la 
approvazione di un ordi-
ne del giorno proposto dei 
comunisti. con il quale si -
afferma che, « in linea di 
principio. si debbano la
sciare integre le d^sii-
nazioni gia stabilite per 
quella zona nell'ambito . 
del piano regolatore ». Si ' 
decide, « di conseguenza, 
d' esperire tutte le po.-»-
sibilita consentite dalla 
legge, afflnche tale orien-
tsmento venga osservato-
e si da mandato al vice-
sindaco «di condurre 

, trattative per una com- ' 
posizione bonaria del la : 

questione. proponendo so-
luzioni alternative da rea-
iizzarsi in altra zona- . La 
FIAT, dunque. avrebbe 

. dovuto trovarsi un posto ' 
altrove. • • • 

2 diccmbre 1963 — In 
seguito ad altre solieci-

- tazioni dei comunisti (una 
iiiterpellanza attende tut-
tora risposta), • to ma a 

. riunirsi la commissione , 
. urbanistica. La Giunta 

ammette di non aver fat-
to nulla, soggiacendo al 
rifiuto della FIAT di -.ra-
sferire il «Centro» in 
un'altra zona (se muo-
veremo ca,usa alia FIAT 

. — e stato detto — . i i - • 
schieremo di perdere, e 
di pagare un miliardo di ' 
danni). I lavori del -Cen-

'. tro » della via Flaminia, 
intanto, sono quasi i>;r-
minati. 

' •"•' Ecco, lungo l'arco scarno di poche date, una storia 

I significativa. La FIAT ha ottenuto i permessi in 24 l 

: ore, mentre • a una persona - qualsiasi. spesso, non | 
bastano i mesi e gli anni. I permessi, per di piu, con-

: | trastano con gli interessi della citta. E tutto quel I 
I che sa dire la Giunta e che il Coraune ha le mani I 
• legate: non puo far nulla... • 

comune 

d'assalto 
L'intervento del compagno Melo-
grani sulla relazione della Giunta 

"' In Campidoglio, nella seduta serale di ieri, e ; 
-. cominciata la discussione sul piano di applicazione 

della legge 167 presentato a nome della Giunta-
' /dagl i assessor! Petrucci (dc) e Crescenzi (psi). 
.'.'•Dopo un interventodel dc Padellaro — porta voce del-
..'. I'ex ministro Sullo—- favorevole al piano, il compagno 
.'-'. Mejograni. ha, illuslrato ampiamente il giudizio e le 

proposte-del gruppo comunista. EgU ha rilevato innan-
- zitutio.. ribadendo l e critiche 

r *. 

dei comunisti sul piano rego
latore approvato un anno fa, 
che ben poca cosa si sta fa-
cehdo in conseguenza degli 
impegni generali " presi ; in 
quella sede (tra le opere pub -̂
bliche. si pu6 segnalare solo 
l'appalto dei sottovia a corso 
d1talia_). Nel frattempo. in 
mancanza di qualcosa di ve -
ramente nuovo. si sono veri-
flcati cambiamenti : quantila-
ttvi di note vole portata. che 
stanno mutando in peggio la 
situazione urbanistica della 
citta: l'ondata delle licenze di 
costruzione. richieste e con-
cesse, prosegue * <Ia stessa 
Giunta ha parlato di diecimila 
domande). - ^ 

Occorre quindi — ha detto 
Melograni — raccogliere con 
urgenza i dati sulla situa
zione esistente nelle zone di 
completamcnto (zone D) per 
vedere in quale misura la 
situazione • sia compromessa 
e per poter giudicare di qua-
li energici interventi vi sia 
necessita. II piano della leg
ge 167, pur nelle sue apprez-
zabili dimensiopi. • incide in 

• misura assolutamente irrile-
vante in qucste zone (una 
sessantina di cttari. in gran-
dissima parte a Fiumicino>. 
lasciando praticamente incon-

: Ipollara im'arca su cui pos-
' sono ' «tscre insediati mezzo 

milione di abitanti. Quan'e 
sono le aree disponibili sul-
le quali il Comune pub agire 
ancora? - : , : - i 
' Melograni ha poi osservato 
che. ricalcando i difetti del 
piano regolatore. il piano del
la 167 prevede il grosso del
le aree a sud. 

. Dopo aver chiesto che cosa 
si intende fare per la pro-
grammazione delle opere piu 
important! previste dal piano 
regolatore. e in particolare 
per 1*- asse attrezzato -, Melo
grani ha sottolineato l'urgen-
za di un nuovo assetto urba-
nistico. Occorre puntare con 
energia su una nuova legge 
urbanistica e, nel frattempo, 
ha detto il consigliere comu
nista. e neccssario utilizzare 
con Iarghezza H) strumento 
offerto dalla 167 per realiz-
zare alcuni obiettivi indilazio-
nabili. Dove saranno espro-
priati i prossimi 2000 ettari? 
Come sari finanziato il piano? 
Quali infrastrutture tra quel
le previste dal piano regola
tore saranno attuate? Quail 
saranno i rapporti tra 1'edili-
zia -interna- e quella -ester-
na» alia 167? L'erficacia del 
piano di vincoli, sulle conse-
guenze del quale occorre evi-
tarc •> mitizzazioni», e legata 
a un impegno della Giunta 

Le aree della zona che si affaccia sulla Colombo sono salite 
M alle stelle.-JI Campidoglio vende perd i suoi terreni a prezzi 

quattro o cinque volte inferiori a quelli reali. Chi ha fatto 
le.sfime? Su un'^renq.^y libero;j»/;,yn appa.ltatore ha gia , 
costruitO;un Mjfai^(convregolare> licenza di co6tcuzibne...) 
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La Giunta, su proposta del PCI, muoverd cau
sa per Tedificio abusivo di via Fontebuono 

r \ ?!••>• ' 

Del"«palazzo-fantasma» spuntato d'incanto, come nelle fiabe, tra via 
Fontebuono e via Fontanellato, su un ' terreno di proprieta i del Comune, 
si continuera^a. pari are per molto tempo ancora. II «caso» e stato sollevato 
piu di un mese fa in Consiglio comunale e sul hostro giornale, ma il Co
mune — lo si e sapulo dopo una riunione congiunta delle commission! dell'urba-
nistica, 'del patrimonio e dell'avvocatura — non ha mosso ancora un dito per pone 
riparo a una situazione scanda.losa. e, prima di tutto, per accertare e colpire le re-
sponsabilita, che siinaseond.ono:dietco' .l|«aft*are» . di questo A stranissimo edillcio. II 
€ caso > interessa da vicino —'̂ —̂ —! '•'——• ; • ! ' t; '" 
l'incqiesta ,in papa ,.• sulle 
licenze edilizie/ Se ne yen / 
ne a conoscenza." solo.'per-
che la Giunta presento in' 
Cqhsiglio una delibera con 
la"' quale sf chiqd;eVa la 
vendita a l s i g ^ o r vA.ugusto 
Sperduti rr^W". gro^o^ap-
p^itatbre T^-.della' f^t|a. di 

, terreno' phe ^i trova, appun-
: to. -trS* via- *opjte,b'uono *e via 

Fontanellato. .- . . '- _-'*•. 
'•'.; Erar. bhstatb'1 un' semplice 
soprallupgo per scoprire che 
il terreno ij'oni . erri., affatto 
libero: al disopra tty esso, gia 
si inhalzavav'la yni61e'< gigan-
tesca dr'un palazzo, di ^nove 
p i ^ i . A'-cbstrqirlo.' era 'Stato 

""' II ladro probabilmente era miope, o troppo impaurito 
per guardar bene, e ha rubato in via Caatelfidardo una 
« 600 > con dentro un barhbino che dormlva paciftcamente 
sul aedile poaterlore: naturalmente, quando n't accorto del 
minuscolo passeggero, ha abbandonato la refurtiva in una 
strada del Tiburtino III e si £ dato alia fuga... Cos?, Mau-
rizio Falziani, 5 anni, e stato ritrovato in rheno di un*ora 
e riportato in famiglia: ne aveva denunclato il - rapimento > 
il padre, autista dell'ATAC, che, dovendo accompagnare la 
figlia minore dal medico, lo avtva- lasciato. sull'utilitaria, 
a far la guardia... Nella foto: padre e figlio dopo la brutta 
awentura . • • • 

10 .stesso Sperduti (natural-
, niehte dopo aver • ottenuto 
una regolare licenza di co
struzione - dalla ripartizione 
all'urbanistica. e • non si sa 
bene in base a quali docu
m e n t - era stata comprovata 
la proprieta del terreno), in-
namoratosi in modo travol-
gente di un'area che gli uffi-

' ci capitollhi ; avevano defl-
nito inadatta «a una buopa 

. sistemazione" edilizia *> flno al 
punto ' di - compiere gli scavi 
per le fondazioni e di co-
struire i murl, in fretta' e l u -
ria, prima ancora di avere 
flrmato un contratto di ac-
quisto col Campidoglio. •>< * 
- II contratto e stato prepa-

rato solo piu tardi, e nessuno. 
in Comune, si era accorto di 
niente. II prezzo del terreno 
fissato era di appena 65 mila 
lire a metro quadrato: una 
miseria, dato che nella zona 
i prezzi hanno da tempo rag-
giunto livelli quattro o cin
que volte maggiori. Per tor-
tuna, un intervento del con
sigliere comunista D'Agostini 
e riuscito a bloccare la - pra-
tica in tempo. ••-•••••• 

Come e stato possibile tutto 
questo? »• Perjchej %; *tata rila-
sciata la "licenza di costru
zione a una persona che non 
era proprietaria del terreno? 
Perche e stato preparato uri 
contratto per la vendita del 
terreno a Sperduti senza ac-
corgersi che l'appaltatore vi 
aveva gia costruito sopra un 
palazzo? ••.-•.' ... .-/• 

H Comune non e riuscito 
flnora a dare una . risposta 
esauriente a questi Interroga-
tivi. 1 / impegno di compiere 

'delle indagtni e stato eluso. 
Ed k stato pecessarib. ancora 
una volta, l'intervento del 
gruppo comunista perche' la 
AmminJstrazione s'impegnasse 
a compiere on passo sul piano 

: legale: il Comune chledera 
ora. a termine dl legge. la 
acquisizione di tutto 1'edifleio. 
che poivsara rimborsato alio 
Sperduti dopo. una semplice 

, stima del prezzo dei materiali 
imptegati e della manodopera 
o c c o r s a -•'•--•<'••• •--•.• -

'- R f a n o n basta. n terreno, 
se non fosse intervenuta la 
nostra denuncia .sarebbe stato 
ceduto a Sperduti a prezzo di 
favore, •: come un « relitto » 
(cosi vengono chiamati i resi-
dui di appezzamenti di piu 
grandi dimension!). Ieri si e 
saputo perd che questo •< re
litto» non era affatto isolato. 
11 Comune infatti ha ceduto 
recentemente - alia -: - Societa 
Fiastra pr ima- un altro ap-
pezzamento di terreno confi-
nante con quello del quale si e 
impadronito Sperduti. II prez
zo. come risulta da un atto 
del notaio Albertazzi del 4 
luglio 1962, 4- stato di appena 
36 mila-lire al metro quadra
to! La delibera era stata pre-
sa dal Consiglio comunale il 
19 maggio 1960 e approvata 
dal Ministero degli 'Intern! il 
20 settembre 1961. F/ un po* 
strano che un terreno venga 
spezzato in due per ricavame 
due " relitti ». cioe due strisce 
limitate e meno «appetibili». 
Nessun accorto proprietario 
agirebbe cosl^ ma cerchereb-
be di vendere il terreno tut
to insieme. per ricavarne il 
massimo possibile. Perche al
lora il Comune ha favorito in 
modo cosl chiaro gli acqui-
renti? E — ancora — chi sta 
dietro la incolore ragione so-
ciale di «Societa Fiastra pri
ma*? .- ;•.."-.•:-.-•. 

Gyf/o; par/era Ingrao 

L'incontro con gli edili 

oggi alia Sala Brancaccio 
!•<-* Questo pomeriggio' alle ore 17,30,! 
nella Sala Brancaccio (largo Bran
caccio), promosso dalla Federazi6ne 
comunista romana,, si svolgera l'in-
contro-dibattito fra gli edili e i par-
lamentari, i 'consiglieri comunali • e 
provinciali, awocati,, giuristi 'e per- . 
sonalita della cultura. La relazione . 
introduttiva sara svolta dal compagno : 
Cesare . Fredduzzi, : vice - segretario < 

della Federazione, mentre la discus
sione verra conclusa dal compagno 
on. Pietro Ingrao. Il compagno ono-
revole' Fausto . Gullo presiedera la 
manifestazione. Hanno assicurato la 
loro partecipazione all'incontro il se-
natore Carlo Levi, la compagna on. 

• Marisa Rodano, i compagni senator! 
Bufalini e Perna, Ton. Alberto Ca-
rocci e altri parlamentari. . ; 

F; .V '• •"•H iW .it :< ,*m, iX, --H 

Ma a crederci sono pochi.. 
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Al « Bailey » lavorano a tutto regime, senza soste. L'ordine, giunto dal ministero del lavoro e dall'Anas, 
e perentorio: la costruzione del ponte deve essere ultimata al piu* presto, assolutamente. Nuovi macchi-

• nari, moderne betoniere sono impiegati per accelerare il piu possibile i lavori. I turni, per gli operai, sono 
-continui, giorno e notte. Ma quando, .veramente, sara pronto il sostituto di ponte Flaminio? Ieri, le agenzie 
di stampa hanno diramato una nota (chiaramente ispirata dal ministero di Lavori pubblici), nella quale 
si annuncia che entro il 15 del mese il ponte sara aperto.al traffico! Sara... Sono pero in molti, anche 
tecnlci, i quali dubitano che di qui a dieci giorni il « Bailey » possa esser pronto. Ci si chiede, fra l'altro: 
lo.vorranno pcrlomeno collaudare? Intanto, mentre al «Bailey » lavorano in tre turni e anche alia luce 
dei far!, attorno a ponte Flaminio e'e il silenzio assoluto. E, sull'ex capolavoro del regime, tacciono 

-anche le agenzie di stampa: al ministero si attende che il «sostituto» sia pronto, per ammettere, dopo 
.'; pochi mesi, che il ponte titolare non e piu pericolante e che... mezzo miliardo e stato buttato al vento. 

Nella foto: un aspetto del ponte «Bailey». - • • • _ • ' . ; i 
^ • • ^ ^ i ^ w ^ a ^ a ^ ««•«••* •••••••» •«•••••» • • • • • • • « • • • • > a^a^a« aaaB^BB «• • • • •» ^Haafe* a a H M «••••••• «••••••> aaa^BBB aiaHaaiv • • • • • • • • «••••••* ^mmmm ^aaanai «BBBBBBI * • • • • • • « • • • • • • ^ B B K 

le lotte dei lavoratori 

Si conclude 

Alle ore 9 assemblea dei lavoratori del gas alio Jovinelli - Inizio 
delle trattative per i panettieri - La lotta alia CIASA e all' ENEL 

; , : I lavoratori della Romana Gas hanno effettua 
clamatd dal sindacato unitario. La manifestazione 
gli operai si riuniranno in.assemblea nel cinema. J 
dere gli sviluppi da dare alia vertenza. La lotta dei 
tante questione di principio, perche la direzione azi 
dacali. Su questo punto, l'intransigenza del monopolio I 
sempre irresponsabile, ha provocato disagi per la citta 

•. " ^ ^ . - M -

| * II giorno r | 

I , Oggi. venerdl fi di-
cembre (340-Z5). Ono-
mastico; Nicola. II so-

I le sorge alle 7,5* e tra-
inonta alle 1649- Luna, 
ult. quarto dumani. 

W - ^*m> • ^m- ^ ^ M M » ^ 

I 
i cronaca 

to ieri la prima delle due giornate di sciopero pro-
di lotta termina oggi alle ore 23; stamane, alle. 9, 
pyirielli/per fare il punto sulla situazione e deci-
dipendenti della Romana Gas investe una impor-

endale rifiuta di trattare con "̂ i rappresentanti. sin-
talgas. di cui la.Romana Gas e un'emanazione, e stata 
dinanza e sacrifici per i lavoratori. Gli operai chiedono 

la istituzione di un premio 

; ejiiCifre della citta 
" Ieri. sono nati 43 maschi e -II 
femmine. Sono morti 31 ma
schi c 27 femmine. dei quali 6 
minori di sette anni. Matrimoni 
eclebrati 65. Le temperatura : 
minima 12, massima'20. Per og
gi - i meteorologi prevedono 
temperatura stazionaria. 

•.'.' Provincia • 
*-' La seduta del Consiglio pro
vinciate ieri sera e stata quasi 
interamente dedicata alia re
lazione della Giunta al bilan-
cio di prevUione per il 1964 
svolta dall'assessore Edmondo 
De Domlnicis. Il bilancio risul
ta in pareggio (oltre 2i> rni-
liardi di uscite e altrettanti di 
entrate). La " discussione ml 
preventive iniriera nella sedu
ta di lunedl. Succcssivamentc 
sono state approvate alcune de-
liberazioni. 

.. Campo de' Fiori 
L'assoclazfone ' « Italia* - No

stra » ha inviato al Comune una 
let tora. informandolo che piaz
za Campo de" Fiori e attust-
mentc deturpali' dall'installa-
zione di bancarelle fisse. Mo|-
te sono state, anche. le prote-
ste del privati cittadini. di cui 
I'ascociazione si fa portavocc. 

parti to 
Incontri 

Oggi, si svolgeranno i seguen-
t{ incontri di parlamentari e 
dirigenti comunisti con gli ope
rai delle fabbriche della zona 
Tibtirtina: ore I2J*. FIOREN-
TINI (sen. Mario Mammucari); 
ore 12J», LUCIAN1 (Ginllana 
Gioggi); ore 13, ZEPPIERI 
(Nello Soldini); ore 12^1. 
CLETXCA (Piero Delia Seta); 
ore 13. BIFFENI (on. Otrllo 
Nannozzi). • ;. 

Federate 
Lnnedi alle ore 17. nel locsli 

di Tia delle Botteghe Oscare. 
si riunira il Comitato federate 
AU*o.d.g: «Esame della situa
zione politica e Tazlone del par
ti to ». Relatore Trivclll. 

Convocazioni 
Ore 1«J», NEMI. - assemblea 

(Cesaroni). Ore Z939. Comltato 
direttivo PIETRAtLATA (Favel-
11) Ore 2»4«. NOMENTANO. 
assemblea generate sulla attua-
le situazione politica. 

1 compagni del serrizio d'or-
dine sono convocati alle 17 aUa 
Sala Brancaccio. 

Rapinano I'incasso della Standa 
Dario Saveri. di 40 anni. impiegato alia filiale deU'EUR della 

Banca Commcrciale. e stato raptnato ieri sera di due milinni 
di lire. II Saveri si era recato ai magazzini Standa. in viale 
Europa. per pretevare i'incasso: mentre tomava alia bancaii 
un uomo gli ha strappato la cartella dalle mani > 

. . » . " : • - • • ' . " ' • . : . - . ' ' . • . - * - . • , - . 

Una sigaretta, poi m'ha spdrato 
Ieri. * stato possibile intcrrogare Silvana Pasqualetti, la ra-

fazza ferita dal grossista dei mercaU generali poi suicidatosi. La 
Pasqualetti. lievemente migliorata. ha dichiarato che era stata 
assunta dal Giuliani come segrctaria e In seguito'alle sue prof-
rerte amorose aveva deciso di abbandonare il lavoro. «Mar-
ted I sera mi ha invitata ad uscire e. sulla macchina. dopo avcrmi 
offerto una sigaretta, mi ha sparato >, ha agglunto. ^ , . 

' Gli inquilini - detective... 
II trentatreenne Quartesio Margottfni ha • trovato la notte 

tcorsa, infilato sotto il tergicristallo della sua « 1300 >.' on bi-
glietto col quale gli si imponeva di versa re 100 mila lire: altri-
mentl, sarebbe stato ucciso... Naturalmente. I'uomo ha awertito 
la pollzia: poi, evidentemente non • fidandosi. anche i familiari 
e gli inquilini dello stabile, in via dei Frassini 119. A notte. la 
zona pullulava di poliziotti e inquilini traveaUti, che gironzola-
vano misteriosamente. Alia fine, il ricattatore — Amerigo L., 
tf4 17 anni — * stato arrcstato 

; di produzione e . altri mi-
gl ioramenti economici . ->"-•;:; 

^ P A N E T T I E R I . S i e con-
. c luso a* mezzanotte l o scio
pero dei panettieri . "Oggi, 

' avranno inizio le trattative 
; sul le -, rivendicazioni v da 
' t e m p o presentate: riduzio-
" n e dell'orario di lavoro, in-
tegrazioqe " salariale in caso 
di .. fnalattia, riconoscimento 
dei'diritti sindacali (trattenu-
te sindacali tramite cassa ec-
cetera), aumento delle ferie 
da 14 a; 21 giorni, istituzione 
del congegno della scala mo
bile. Un primo. incontro si e 
svolto -1 ieri • presso ' lTJfficio 
pro\inciale de l ; lavoro tra i 
rappresentanti ~' sindacali e 
quelli doll'Associazipne .- dei 
panificatori. - ^ri*:, ' ••"•;'-.. .: 

CIASA. E* proseguito an
che ieri lo sciopero di autisti 
e fattorini della Ciasa. I la
voratori, che rivendicano un 
contratto integrativo azienda-
le, hanno inasprito la lotta 
perche la direzione aziendale 
ha compiuto gravi rappresa-
glie antisindacali. 

ENEL-APPALTI. Oggi scio-
perano i lavoratori delle dit-
te appaltatrici dell'Enel. La 
vertenza interessa migliaia di 
lavoratori in tutta Italia. 

Per le CI. 

Da oggi 
eleziohi 
all'ATAC I 

••-.: i^'ifjy* - . : . . . - ; • - ' - | 

All'ATAC oggi iniziano | 
le eleziohi delle Cornmis-

I sioni interne, dei *rap-1 
presentanti del persona- • 
le nel •• Consiglio d l ; am- • 

I ministrazione e \neH'or- I 
ganizzazione del dopola-

I v o r o . Tredicimila lavora- I 
tori — autisti, fattorini, I 
operai delle officine e . 

I impiegati — tornano alle I 
urne a distanza di due • 
anni per scegliere tra i i 

I candidati del sindacato | 
. unitario e quelli delle al-

I t r e liste. Un fatto di no- I 
tevole rilievo e costitui- I 
to dai 1.500 lavoratori as- . 

I : sunti negii ultimi • due I 
1 anni e che voteranno ' 
• quindi per la prima volta. i 

Xr 

Tradizionale vendita 
di fine stagione 

SCONTI 
SPECIALI 

L PACE: 
EcassEiMta 

TESSUTI ALTA M0DA PER U0M0 E SIGN0RA 

,^. 
. - > . . ' • . • ' . ; ' (•. ' . 
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